

永留くんが引退しました。 本人コメント



昨日で教員生活 56 年間を終えました。メッセージを寄せて頂きました皆様、心温まるお気遣いのお言葉を頂き誠にありがとうございました。退職しました附属小学校には若い頃 6 年間勤務し、2 度目は 2004 年から昨日まで 17 年間、通算 23 年勤務したことになります。今日からサンデー毎日になりますが、どう過ごした良いか、まだ、分かりませんので第二ステージを過ごしていらっしゃる八期の諸兄にご指導して頂きたいと思ひます。どうかよろしくお願ひします。ありがとうございました

○永留さんが その名のごとく「永く留まっていた」とは驚きですね
私の勘違いがあるかもしれませんが、永留は口笛で、クワイ河マーチ（カーネルボギー）を上手に吹いていました。それで音楽の先生になられたのは納得でした。
まさしく、心に太陽を唇に歌をでした。踊り上手を加えて、人生の華です。
これからも音を楽しまれることでしょう。
大石さんも音楽では一家言をお持ちの方です。本当の楽友ということでしょう。
===== 西山 和宏

○永留さん 今まで 教職についておられたこと びっくりしました。
退職後の 生活環境変わりますので 健康に留意して 余生を 楽しんでいただきたいと願っています。ご苦労様でした。と永留さんにお伝えください。
今まで お勤めされたという事 素晴らしい事だと 敬服します。

木場 祥雄

